
INC  regularizará  entrega  de
cemento y precio podría bajar
El  presidente  de  la  Industria  Nacional  de  Cemento  (INC),
Ernesto  Benítez,  informó  que  a  partir  de  esta  semana  se
regularizarán los despachos de cemento, lo que significa que
incrementarán su producción, ya que el río Paraguay se está
recuperando paulatinamente. Hace tiempo el precio del cemento
aumento a G. 75 mil la bolsa. Antes de la escasez, el precio
del  producto  tuvo  un  aumento  considerable,  afectando
fuertemente  al  sector  de  la  construcción.

Según  titular  de  la  INC,
precio  de  cemento  se
“normalizará”  dentro  de  un
mes
El  presidente  de  la  Industria  Nacional  de  Cemento  (INC),
Ernesto Benítez, informó que factores ajenos a la empresa
estatal  generan  inconvenientes  en  el  abastecimiento  del
producto. Según estima dentro de un mes bajará el precio del
cemento en el mercado.
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